

Planungsdezernent Jaeger informierte die Ausschuss-Mitglieder des Rhein-Sieg-Kreises darüber, dass der Neubau der Aggerbrücke bei Lohmar-Schiffarth, K 39, Fortschritte mache und sich die Mitarbeiter des Planungsamtes durch tägliche Kontrollen vor Ort hiervon überzeugen.

Der Vorsitzende, Abg. Steiner, machte abschließend darauf aufmerksam, dass es sich heute um die letzte gemeinsame Sitzung in dieser Legislaturperiode gehandelt habe. Er dankte allen Ausschuss-Mitgliedern und den Verwaltungen für die konstruktive regionale Zusammenarbeit in den insgesamt 7 Sitzungen und besonders auch den Schriftführerinnen für die nicht immer ganz einfachen organisatorischen Abstimmungen.